

うれしいな 何でも話せる 楽しい家族

あまぎの子

[発行]
青少年を育てる会
天城小支部
[編集]
家庭教育部

青少年を育てる会

顧問 中島 民男

表題の青少年健全育成をよびかける啓発看板が、「天城上之町バス停」待合所南壁面に取り付けられ、年の瀬の三十日、除幕式が行われ、長い間の懸案を解決することが出来ました。

この標語は、天城小学校六年生の小田遥香さんの県民局長最優秀賞を受けた作品です。この言葉は、子どもたちの健全な成長を願う私達にとって、特に心掛けなくてはならないとても大切なことではないでしょうか。標語を標語で終わらせず、家庭で親子で家族みんなで話らいの時を持つことが大切だと思います。子どもの健全な成長のための第一歩として実践していきましよう。

最後にバス停設置、看板取付には紆余曲折があった中、大変な努力を重ね実現されたことに対して心より感謝すると共に、「うれしいな なんでも話せる 楽しい家族」この言葉を地域の方々皆さんの合言葉として、子どもたちの問題行動のない明るい地域にしていきたいと思います。



★★地域の子どもは地域のみんなで育てよう・休校日！！★★

『登校指導・下校パトロール・夜間補導などの取組への御礼』

余寒の候、皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。皆様には平素から、天城小学校のさまざまな教育活動に格別のご理解とご協力を賜っておりますことに、心より御礼申し上げます。今後ともよろしくお願いいたします。

さて、天城小学校区では近年は児童を巻き込んだ大きな事件・事故は幸いありません。しかし、全国的には子どもを取り巻く環境（交通や防犯の面など）は、たいへん残念なことに相変わらず憂慮すべき状況にあります。誠に遺憾なことです。

先に述べましたように、天城小学校区で近年児童を巻き込んだ大きな事件・事故が無いのは、ひとえに、青少年を育てる会のみならず、交通安全母の会のみならず、地域安全推進委員会のみならず、交通警察協会のみなさま・少年警察協会のみなさま・交通安全対策協議会のみなさま

・天台ボランテニア倶楽部のみなさま・天城小PTAのみなさま他が、冬の厳寒の早朝にも、夏の酷暑の午後にも、また仕事が終わった後の疲れに、夏も冬も、交通指導・下校パトロール・補導などにたいへん熱心に取り組んでくださっているおかげです。皆様の取り組みに厚く厚く御礼申し上げます。

子供たちの安全を守るためには、学校だけでなく、家庭や地域が協力して子供たちを見守り、育てていくことが何より大切ではないかと思えます。また、皆様のたゆみない日々の取り組みが事件や事故の予防にたいへん役だっていると思えます。たいへんではあります。今後ともご協力ご支援をよろしくお願いいたします。

天城小学校
教頭 正清 省三



地域の中で

思いやりの輪を

広げよう